

№ 2 1 1 石川支援学校たまかわ校

あけましておめでとうございます

平成30年1月11日

2018年の幕開け、今年は平昌オリンピック・パラリンピック冬季大会の年です。冬休みの間、 事故や大きな病気の知らせもなく元気に過ごせたこと何よりです。大人になると一年一年が早く 感じますが、子どもたちにとっては、大人になるためにたくさんの経験を積み重ねていく一日一 日が貴重な時間。今年も教職員一同が力と知恵を合わせて子どもたちの教育的ニーズに応えてい きたいと思います。

また、学校宛てのたくさんの年賀状、全職員で回覧させて頂きました。冬休みを満喫している 様子や新年に向けての意気込みが伝わってきました。ありがとうございました。

かわべえ です。

たまっちです。





左 たまっちと かわべえ

右 雪のたまかわ校

インフルエンザと冬季間の通学について

過日もお便りしたところですが、現在県内でインフルエンザが流行しております。たまかわ 校でもインフルエンザの罹患者や体調を崩している児童生徒が増えてきています。学校では、 感染予防のため、合同での学習を見合わせたり、手洗いうがいなどの励行に努めたりして体調 管理に努めてまいります。

御家庭でもお子様の体調を確認して頂き、咳や発熱等の症状が見られる場合には、通学バス の乗車を控えたり、自宅療養したり、早めの対応をお願いします。

また、これから寒さも厳しくなり道路の積雪や凍結等で通学バスに遅れが出るなど運行にも 支障が予想されます。積雪時には、安全確保のため学校の坂道下で下車し歩いて登校すること も想定されますので御協力よろしくお願いします。

なお、自家用車での送迎される場合にも路面等の凍結には十分ご注意ください。

新担任紹介



1月16日から小学部3年1組の**佐藤幸恵先生**が産前産後の休暇に入 り、現在、同学級で指導に当たっている品川浩子(しながわ ひろこ)先 生が担任として引き継いでまいりますので、よろしくお願いします。

【お詫び】前号でお知らせした石川支援学校たまかわ校のアドレスに間違いがありました。正し くは下記のアドレスになります。

http://www.ishikawa-sh-tamakawa.fks.ed.jp/htdocs/